



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE MAIRE DE SAINT-GERMAIN-EN-LAYE COMMUNIQUE

La Ville de Saint-Germain-en-Laye ne peut que prendre acte, avec regret, de la décision du PSG d'installer son futur centre d'entraînement à Poissy.

Elle s'est battue jusqu'au bout face aux deux autres villes candidates, l'une soutenue par l'État, l'autre par le conseil départemental des Yvelines. Elle avait proposé, avec la Ville de Paris, propriétaire des terrains, une dernière solution d'implantation portée à 100 hectares, particulièrement performante.

Attachée à son histoire commune avec le PSG depuis 46 ans, détentrice avec la Ville de Paris de la légitimité qui lie les trois lettres PSG, la Ville sera extrêmement vigilante quant au respect par le club de ses engagements dans le cadre de son nouveau projet, qu'il s'agisse de la présence des féminines ou de la consolidation de l'association des amateurs.

12/07
• 2016 •



CONTACT

Nathalie Grégoire

nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr

01 30 87 20 83 / 06 50 79 76 63

www.saintgermainenlaye.fr
